

鹿児島県立枕崎高等学校広報紙





枕高プログも

第95号

平成 27. 10. 29 発行 枕崎高等学校 広報係

★本校HPでは本紙のバックナンバーも閲覧できます。http://www.edu.pref.kagoshima.jp/sh/Makurazaki/

【女子バドミントン部】

毎日一生懸命,練習に取り組んでいます。

地区大会の成績は、団体3位、個人 戦共通ダブルスで佛淵・竹内ペアが3 位、一年ダブルスで池上・岩尾ペアが 3位で、何とか例年どおりの成績を残 すことができました。

今月26日から28日が県大会ですが、少しでも良い結果が残せるように 頑張ってきます。



【弓道部】

弓道部は2年生4人,1年生2人で活動しています。

地区大会では、団体で4位、個人で 準優勝という結果になり、県大会では 入賞できませんでした。

11月中旬にある大会では、入賞を目指して頑張りたいと思います。



~職場見学(1年生)~

9月30日(水),1年生は、「産業社会と人間」という授業の一環で職場見学に出かけ、「南日本新聞社」・「サンロイヤルホテル」・「セイカ食品」を見学させていただきました。10月末には上級学校見学に出かけます。



【男子テニス部】

第46回鹿児島県高等学校 新人テニス競技大会 (県大会) 結果(抜粋)

(団体戦) (Bパート)

1回戦 2-1 串良商業高校 準決勝 2-1 川内商工高校

決勝 0-2種子島中央高校 準優勝

(個人戦)

シングルス

松久保・渡頼 4回戦進出(ベスト64)



南薩地区秋季大会・県大会等報告 10 月中旬までの報告です。

【乙女太鼓同好会】

乙女太鼓同好会は1年生2人,3年生3 人の計5人で活動しています。

9月22日に行われた日本太鼓ジュニアコンクールでは火の神乙女太鼓爽として参加し、準優勝し、12月23日に長崎県佐世保市で行われる九州大会、3月20日に大分県で行われる全国大会への出場が決まりました。11月10日には高文連の県大会があります。私たちが目標としている"全国制覇"を実現させるために、日々一生懸命練習に励んでいます。

自分たちのできる最高の演奏をして良い 結果が残せるよう頑張ります。



~枕高塾始まる~

10月3日より、市内の中学3年生の希望者を対象に枕高塾が開かれています。枕高塾とは、数学・英語の基礎力をつける講座で、12月まで8回実施される予定です。

【女子バレ一部】

たくさんの応援のおかげで<mark>地区大会</mark> 優勝という成績を収めることができま した。

この勢いで10月30日から始まる県大会に向けて、一戦一戦、元気なプレーで勝ち上がれるように頑張ります。 応援よろしくお願いします。



【女子テニス部】

第46回鹿児島県高等学校 新人テニス競技大会 (県大会) 結果(抜粋)

(団体戦)

1回戦5-0明桜館高校 2回戦0-5鹿児島中央高校 (個人戦)

<シングルス>

松野下・小湊 3回戦進出 (ベスト32)

<ダブルス>

小湊・黒瀬ペア

松野下・有村ペア 3回戦進出

(ベスト32)



~卒業生も頑張っています~

平成 26 年 3 月卒業の松久保龍生 さん (鹿児島県立宮之城高等技術専 門校室内造形科 2 年生) が, 12 月 に千葉県で開催される第 53 回技術 五輪全国大会 家具部門に鹿児島県 代表として出場することになりまし た。活躍を期待します。